



ECHANGE AVEC OLDENBURG

publié le 11/12/2017

Descriptif :

La journée a Breme par Victor et Orcar

Aujourd'hui nous sommes allés à Breme. Nous avons fait environ 1h30 de bus aller retour. Nous sommes allés visiter un musée sous forme de baleine. Il y avait aussi une passerelle qui menait à un gros cube à l'entrée.

Dans ce musée appelé UNIVERSUM, au 1^e étage il y avait une partie "technique", au 2^e étage une partie "sur le corps humain" et au 3^e étage "la nature". À chaque étage, presque tout était interactif.

Au 1^{er} étage : des expériences sur l'électricité, la mécanique (poulie, rouage,...).

Au 2^e étage : des expériences en rapport avec le fonctionnement du cerveau, sa réflexion.

Au 3^e étage : les phénomènes naturels. Nous avons préféré celle sur les séismes. Nous étions sur un canapé, lorsque la pièce se mettait à trembler. Nous pouvions changer la puissance du séisme (activation du séisme de San Francisco, d'Izmit et d'Albstadt).

L'après-midi, nous sommes allés au marché de Noël, où nous avons passé 3 heures avec nos correspondants.

Portfolio

